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С подачи чиновников в Воронеже может быть уничтожено уникальное предприятие

  

В Воронеже вот-вот снесут здание на улице Суворова, 49б, в котором компания ООО
«Кормед-Р» организовала производство расходных стоматологических материалов.
Такое решение принял суд. С иском о незаконности постройки выступила жительница
соседнего дома. А чиновники городской администрации поддержали. Вот бы такое
рвение по каждому случаю точечной застройки скверов и детских площадок!

  

Как рассказал глава компании, профессор Вячеслав Иванович Кукуев, производство
осуществляется по собственным разработкам, на российском оборудовании.
Выполняются задачи импортозамещения, многократно озвученные президентом РФ.
Предприятие работает с 2004 года. Начинали с небольшого ассортимента изделий,
где-то около 60 наименований, на сегодняшний день их около двухсот. В силу
сложившихся обстоятельств, пришлось съезжать с территории завода, где начинали
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работать. Подвернулось выгодное предложение – недорогое недостроенное здание на
улице Суворова, подходящее по планировке для лабораторий и производства. 

  

Выкупили помещение и продолжили работу. Вышли на рынок Воронежа, уже через год
продукция стала востребованной на территории России и ближнего зарубежья. Сейчас
приобрести продукцию Кормед–Р желают партнёры из арабских стран, Индии, Китая.
Но для этого необходим специальный сертификат международного образца. И здесь
начались проблемы. Нет, с документацией и патентами как раз всё в порядке. 

  

Против работы предприятия выступила (или кто подсказал?) жительница соседней
многоэтажки, которая жалуется на недостаток солнца в квартире, отсутствие детской
площадки и неприятный запах из трубы. Многочисленные комиссии десятки раз
производили замеры шума, загрязнений и никаких нарушений не выявили.
Санитарно-защитная зона установлена в границах участка. 

  

Тем не менее, ситуацией заинтересовались чиновники, начали проверку и, конечно же,
нашли, к чему придраться. Судья с доводами мэрии согласился и признал здание
незаконной постройкой, которую владелец сам должен снести. Здесь стоит вспомнить о
том, как возводились здания «Мариотт», «Рамада» и др. Архитектурные уроды,
сожравшие исторический центр города. Ни для кого не секрет, что строились они с
грубейшими нарушениями. И что? Действуют, обогащают хозяев.

      

  

При изучении документов возникает многократное «почему?» Почему 14 лет назад
застройщику выдали разрешение на строительство, и всё было законно? Почему через
несколько лет разрешили внести изменения в план? Почему в 2010-2011 гг. при продаже
здания позволили приобрести помещение ООО «Кормед-Р»? Почему вплоть до 2017 г.
все было в порядке, а теперь здание нужно срочно снести? Напрашивается
закономерный вывод - кто-то, видимо, положил глаз на этот участок. Совсем неважно,
что продукция, производимая в стенах этого здания, уникальна и по качеству не
уступает, а то и превосходит европейские и американские аналоги, по цене же в
несколько раз дешевле. Неважно, что подобных предприятий в России всего два (в
Воронеже и столице). 
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Для чиновников всех рангов на первом месте стоит возможность наживы. Схема
знакома. Шаг первый: предприятие вынуждают обанкротиться, шаг второй: участок и
здание выставляют на торги и шаг третий: все это приобретает за символические деньги
очередной толстосум. Но как ни вуалируйте, господа, рейдерский захват остается
захватом. 

  

На предприятии ООО «Кормед-Р» сегодня трудятся около тридцати человек. Есть среди
них инвалиды, которые в случае ликвидации производства точно окажутся за бортом
жизни. Обидно и горько, что вместо поддержки от государства разработчики
уникальных технологий и товаров получают нелепые судебные повестки и вынуждены
бегать по кабинетам, отстаивая возможность трудиться на благо государства и людей.

  

Руководитель и сотрудники сбились со счета, сколько кабинетов уже пройдено.
Добились даже встречи с вице-мэром Антиликаторовым. Но, как говорится, сытый
голодного не разумеет. Чиновник выслушал, устранился и отправил их дальше по
кабинетам.

  

Последней инстанцией стали коммунисты и созданный по их инициативе областной
совет трудовых коллективов. Второй секретарь Воронежского обкома КПРФ,
руководитель фракции КПРФ в областной Думе А.И. Рогатнев, депутаты гордумы от
КПРФ К.Г. Ашифин и А.С. Померанцев направили депутатские запросы и вместе с
коллективом и руководителем ООО «Кормед-Р» ищут пути и возможности отстоять
предприятие.

  

Ирина Глушкова
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